
 

 

                                            

“IMPLANTAÇÃO DE CASINHA DE PARADA DE ÔNIBUS” 

 

Excelentíssimo Senhor 

Vereador EDVALDO ANTÔNIO DE SOUZA 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis. 

NESTA 

                       A vereadora que o presente subscreve, requer após anuência do 

plenário, que seja encaminhado oficio a USINA BOA VISTA, solicitando da 

mesma que seja construída uma casinha no ponto de ônibus no Viena, na rua 

16 próximo ao anel viário conforme fotos abaixo. 

          

 

 

 



 

 

 

      Justifica- se o presente, tendo em vista que nesse local os trabalhadores 

esperam o ônibus em pé ou sentado em pedra que lá se encontra, estado sujeito 

ao sol, chuvas e ventanias. 

 

N. Termos, 

P. Deferimento. 

                    

  

                  Sala das Sessões, em 03 de abri de 2017.  

                             

 

                                Yvislayne Geisa Paixão Oliveira 

                                           Vereadora-PPS 


